

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Jueves 02 de Febrero - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 0019



El Gobierno de Honduras acompaña a la inauguración de fábrica textil de GK, con la generación de mil empleos directos

En representación de la Presidenta Xiomara Castro, el Secretario de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero Morris, realizó el corte de cinta inaugural de la nueva empresa líder en la industria textil, "Northern Textiles", cuya producción permitirá la generación de más de mil empleos directos y crear una gran actividad productiva en el municipio de Quimistán, departamento de Santa Bárbara.

En su intervención, el Secretario de Gobernación dijo que "nuestro Gobierno reconoce el esfuerzo realizado por el GK para darle vida a "Northern Textiles", en una demostración de confianza de los inversionistas de esta corporación multinacional en el clima fértil que ofrece Honduras para hacer

negocios".

"La apertura de esta nueva empresa del consorcio GK representa una inversión de 146 millones de dólares y se proyecta que su operación va a generar mil nuevos empleos en la zona", expresó el funcionario.

Vaquero recalcó que una de las promesas de la Presidenta Xiomara Castro es impulsar el progreso económico con justicia y equidad, dentro de un ambiente propicio para la generación de negocios y para el derramamiento de bienestar comunitario.





Honduras gestiona nuevas oportunidades de becas con universidades españolas a través de Fundación Carolina de España

Con el objetivo de fortalecer los lazos de colaboración en materia educativa y científica en beneficio de los hondureños, la Embajadora Cindy Larissa Rodríguez, Subsecretaria de Cooperación y Promoción Internacional, sostuvo una reunión con José Antonio Sanahuja, Director de Fundación Carolina, en Madrid, España.

En la reunión, donde también participó Marlon Brevé, Embajador de Honduras en España, y Hugo Camacho, Gerente de la Fundación, se acordó trabajar en un convenio de colaboración que permita mayores oportunidades de becas a nivel de postgrado, doctorado, intercambio de experiencias e instancias de investigación para beneficiar a los compatriotas.

Un detalle innovador fue que los representantes de la Fundación Carolina manifestaron su disposición de incorporar, a la oferta académica de postgrados, los pilares principales del Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, entre ellos Gobernabilidad, Derechos Humanos y Género.

“Tenemos interés de formalizar y fortalecer la relación con Fundación Carolina, una entidad que ha becado a bastantes estudiantes de nuestro país y que, estamos seguros, serán muchas más personas, las que obtengan una oportunidad de beca para estudiar en España”, expresó la Vicecanciller Rodríguez.



INA entregó insumos agrícolas a empresa campesina “Luz y Vida”, en el sur del país

El Instituto Nacional Agrario (INA), a través del convenio entre la Fundación para el Desarrollo Empresarial Rural, Benefició a la Empresa Asociativa Campesina de Producción “Luz y Vida” con la entrega insumos agrícolas.

Entre los insumos entregados a dicha empresa campesina ubicada en San Lorenzo, Valle, están: 15 silos metálicos, 15 tarimas, además de 300 quintales de maíz y maicillo, una báscula y pastillas para la conservación de los granos básicos.



Beneficiando a más de 15 familias y pobladores de la comunidad de manera directa.

Cabe destacar que, esta empresa rural se encuentra constituida por mujeres afiliadas a la Asociación de Mujeres Campesinas Hondureñas.

Dicha actividad contó con la participación del Jefe de Reconversión Empresarial del INA zona sur, Leonel Rivera, el ingeniero de Funder, Mauricio Reyes y la ingeniera, Lesvia Funez.



ARSA participó en destrucción de 150 libras de carne mediante operativo en El Progreso



La Agencia de Regulación Sanitaria (ARSA), mediante operativo interinstitucional supervisó la destrucción de 150 libras de carne de cerdo y de res, esto tras la verificación de carnicerías del Barrio Monte Video de El Progreso, Yoro.

A través de la inspección, se constató que los establecimientos no contaban con su respectiva licencia sanitaria, una evidente falta de higiene en el almacenamiento y cuarto frío, así como una pérdida de la cadena de frío de los productos cárnicos.

Por esta razón, se procedió a la destrucción por desnaturalización con químicos para evitar el consumo de estos.

Esta acción se desarrolló bajo el acompañamiento de la Fiscalía de Protección al Consumidor del Ministerio Público, el Servicio de Inocuidad y Sanidad Agroalimentaria (SENASA) y el Departamento de Justicia de la Municipalidad de El Progreso.



Dicta realizó trabajos de drenaje en lagunas de la Estación Experimental Playitas

La Dirección de Ciencia y Tecnología Agropecuaria (Dicta), realizó trabajos de drenaje en lagunas de oxidación de la Estación Experimental Playitas, en Comayagua, para aprovechar la materia prima.

En ese sentido, el coordinador regional de la zona, Denis Pérez, detalló que con el drenaje se cumple un proceso de eliminación de las sustancias contaminantes de esta materia prima.

Además explicó que la descomposición de los desechos se realizará por medio de microorganismos eficientes que degradan los desechos y los transforman en bio-fertilizantes considerados abonos orgánicos.

En relación a lo anterior la titular de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), Laura Suazo, en reiteradas ocasiones ha planteado como alternativa optar por el uso de abonos orgánicos.

Por lo que la SAG a través de Dicta, propone poner la tecnología y toda la información sobre abonos orgánicos en manos de los pequeños y medianos productores que son la mayoría de la población.

Centros Educativos Municipales de Buen Corazón iniciaron las clases



Las autoridades de la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC), anunciaron de forma satisfactoria que se dio inicio al año escolar en los Centros Educativos Municipales de Buen Corazón.

Los 17 centros abren sus puertas a la población capitalina, para ello, se reforzó con capacitaciones a docentes en las áreas de psicología, trabajo social y nutrición, con el objetivo de brindar atención integral a las niñas y niños.

Estos se dividen en: ocho centros de cuidado infantil, siete de preescolar y dos de educación primaria y cuentan con clases de inglés incluidas; en su mayoría ubicados en los mercados de Tegucigalpa y Comayagüela.

Además, otros centros están en las colonias: La Travesía, Nueva Jerusalén, Altos de Santa Rosa, Villa Nueva y Ciudad Cataluña.

Productores olanchanos conocen tecnologías agrícolas para contribuir a la producción de frijol

La Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), en coordinación con la empresa Telica Farms en Juticalpa, Olancho; realizaron un “Día de Campo” con técnicos y productores, con el fin de presentar el sistema de producción de semillas certificadas de frijol con prácticas de agricultura sostenible.

Los productores conocieron sobre las variedades de frijol que dispone la SAG, a través de la Dirección de Ciencia y Tecnología Agropecuaria (Dicta), con características agronómicas de alto potencial de producción, tolerancia a plagas y enfermedades.

Para el caso, la titular de la SAG, Laura Elena Suazo, manifestó que “Es prioridad del gobierno de la presidenta Xiomara Castro, fortalecer el sector agrícola para contribuir a la seguridad alimentaria, disponiendo de tecnologías a los productores nacionales e impulsando el uso de abonos orgánicos como una alternativa para equilibrar el uso de químicos y conservación de suelos”.

Asimismo, destacó la importancia de realizar prácticas de agricultura sostenible en el manejo agronómico para el control de plagas y como medida preventiva realizar la programación de siembras en fechas adecuadas para la reducción de TRIPS, acompañado de limpiezas en rondas, antes y durante las siembras.

La funcionaria, finalizó expresando “De esta manera se está dando respuesta de cumplir con la misión de contribuir a la producción de alimentos de manera sostenible, efectiva y transparente, ante los altos precios de los fertilizantes, la acidificación de suelos, las sequías prolongadas, estamos facilitando alternativas a los productores”.



Lanzan la VI edición del Festival Internacional del Chocolate Artesanal



El lanzamiento de la IV edición del Festival Internacional del Chocolate Artesanal, se realizó este miércoles bajo el lema, “XOCOLATL, el regalo de Honduras para el mundo”, contando con la presencia de varias autoridades y representantes de este rubro.

Entre los asistentes que engalanó la actividad están la viceministra del Instituto Hondureño de Turismo (IHT), Reizel Vilorio, el alcalde de San Pedro de Zacapa, Martín Vásquez, la organizadora del festival, Rosa Leiva, la Miss Cacao, Jamie Espinoza y emprendedores del cacao, Efrén Elvir, Natalia Reyes y Javier Pineda con Atucún, Taak Chocolate y Licores Papagayo, respectivamente.

Mientras tanto, el desarrollo del festival será este 11 y 12 de febrero en el Centro Turístico La Naturaleza en el Lago de Yojoa.

Durante la celebración del festival, los visitantes podrán disfrutar de eventos artísticos, degustar y comprar subproductos del cacao elaborados artesanalmente, además de participar en conferencias sobre la historia del cacao, la piedra preciosa del ópalo y actividades agrícolas indispensables para elaborar con calidad una barra de chocolate y desarrollar eco-agroturismo a través de la observación de aves y mariposas.

Por su parte, la viceministra Vilorio, manifestó “El chocolate hondureño nos marca como país y hay que apoyar a los microempresarios que potencian la economía del país, les invitamos a este festival que fortalece al Lago de Yojoa como un destino turístico ideal para visitar y disfrutar”.

Es importante mencionar, que el cacao es un legado histórico, cultural y gastronómico, considerado en un inicio como una bebida sagrada y un tipo de moneda, por lo que cuenta con gran valor histórico dentro del territorio hondureño.

Tanto así, que, en el 2009, la prestigiosa revista National Geographic, dio a conocer que la muestra más antigua de chocolate se registraba en Honduras.



Honduras obtuvo victoria judicial en Tribunal Federal de Florida, EE. UU. en el caso Bock Holdings

Mediante un comunicado las autoridades del Instituto Nacional Agrario (INA), informaron que, la República Honduras obtuvo victoria judicial en el Tribunal Federal de Florida, Estados Unidos (EE. UU.) para evitar demanda millonaria presentada por 15 ciudadanos de ese país.

La defensa exitosa se coordinó a nivel interno desde la Procuraduría General de la República (PGR) con abogados extremos INA, impidiendo un impacto económico negativo a las finanzas públicas nacionales.

En ese sentido, con fecha, 31 de enero de 2023, la Corte por el Distrito Sur de la Florida del país norteamericano, emitió sentencia en favor del Estado de Honduras y el INA, en el caso Bock Holdings.

Este éxito permite evitar perjuicios al Tesoro Nacional de Honduras por un monto de ochenta y nueve millones, quinientos nueve mil sesenta y un dólares americanos, con noventa y cinco centavos (89,509,061.95).

De acuerdo con el desarrollo del caso judicial, los demandantes, aproximadamente quince (15) inversionistas norteamericanos, quienes compraron terrenos en la Bahía de Trujillo, Colón, alegan que los mismos se expropiaron por el gobierno de Honduras, ocasionándoles daños y perjuicios.

De igual manera, estas acciones se hicieron gracias a que, Honduras presentó oportunamente una moción para desestimar en base a la inmunidad soberana del Estado.

INFOP denuncia cobros ilegales y falsos bajo el nombre y logotipo del instituto

El Instituto Nacional de Formación Profesional (INFOP) mediante sus redes sociales denunció que se han identificado varios centros y academias de enseñanza de oficios en diversas zonas del país, particularmente en el sector de Choloma y San Pedro Sula, Cortés, que ofrecen de manera ilegal cursos certificados a nombre del instituto.

Identificando de igual manera, el uso del logo del INFOP en su publicidad, sin el consentimiento ni autorización de la institución.

